

# Presbyteriumswahl 2016

Die Presbyteriumswahl, die landeskirchenweit am 14. Februar 2016 durchgeführt wurde, war in unseren Kirchengemeinden vorzeitig entschieden.

Nachdem die endgültigen Vorschlagslisten genau so viele Kandidatinnen und Kandidaten umfasst haben, wie Plätze im jeweiligen Presbyterium zu vergeben sind, hatte der Kreissynodalvorstand unseren Presbyterien gestattet, die Wahl nicht durchzuführen.

*Pfarrer Michael Ruf*



## Wahlergebnis in Ebersgöns

Damit sind in Ebersgöns alle bisherigen Presbyterinnen und Presbyter wiedergewählt:

**Michael Habermehl,**  
**Ursula Schwarz,**  
**Ortrud Teichmann,**  
**Manfred Wiechmann,**  
**Heike Rettig** als Mitarbeiterin.

Die Gewählten werden im Gottesdienst am 13. März 2016 um 10:45 Uhr in ihr Amt eingeführt.

## Wahlergebnis in Oberkleen

Damit sind in Oberkleen folgende Gemeindeglieder gewählt:

**Geraldine Bepler** (neu im Presbyterium),  
**Dr. Karlheinz Glaum,**  
**Ortrud Mechler,**  
**Birgit Metz,**  
**Inge Michel,**  
**Anette Spahn** (neu im Presbyterium),  
**Silke Krack** als Mitarbeiterin.

Die Gewählten werden im Gottesdienst am 13. März 2016 um 09:30 Uhr in ihr Amt eingeführt.